
長久手小学校 ＰＴＡ会員各位 

令和５年１月１６日 

 

評議員会だより 

 

 ＰＴＡ会員の皆様こんにちは。１年で１番寒い時期がやってきます。けれど、子どもたちは、その寒さを吹

き飛ばすように元気に外で走りまわって遊んでいます。子ども達の元気な顔を見ると私たちも元気になれます

ね。さて、１月１２日（木）に第４回評議員会が行われましたので、ご報告いたします。 

 

青山ＰＴＡ会長からのお話 

今年もよろしくお願いします。今回は、今後のＰＴＡ活動について皆さんと話し合っていきたいです。 

 

高村教頭先生からのお話 

 コロナ禍も４年目を迎えますが、学校活動は、今後も工夫と柔軟な発想をもって進めていく予定です。 

今後も「学びをとめない」精神で、職員一同誠心誠意努めさせていただきます。 

 

事務局より 

●書き損じハガキ提供について 

すでにご提供していただいていますが、まだ募集していますのでよろしくお願いします。 

●「こども１１０番の家」継続依頼及び新規開拓（新規設置）について 

現在、約４０団体と個人の方にご協力いただいております。今後も継続また新規募集していますので、ご協

力していただける方がいらっしゃいましたら、ご紹介お願いいたします。 

●卒業式について 

３月２０日（月）９時１０分からを予定しております。 

今年度は、５年生も参加して例年に近い形で行う予定です。 

 

 

 

各委員・部からのお知らせ 

 ■総務 

今年度の領収書の提出は、２月１０日（金）までとなりますので、忘れずに大崎までお願いします。 

■地区委員 

  年末の交通安全県民運動のご協力ありがとうございました。 

■福祉厚生部 

 １２月で当初予定している活動全て無事に終了しました。ありがとうございました。 

■研修部 

 １２月にブレイクダンス教室が大盛況で無事終わることができました。ありがとうございました。 

 １月１６日に「子育て診断講演会」を予定しております。 

■広報部 

 ３月にみのり１０７号を配布する予定です。 

  



 

議題について 

●福祉厚生部 部長変更について 

部長下久保さんの転校に伴い、新部長として今村正己さんに変更されました。 

  

●ＰＴＡ三役の名称廃止及び人数変更（案）について 

  三役（母代・書記・会計）の名称を廃止し、今後は、全員「総務」とします。会計については、専任を設 

けることとします。「母代」が参加する会議などがどうしても多いため、今までは一人の人が負担すること 

が多くなっていました。今後は総務全員で分担して行えるようにするためでもあります。 

また、人数についても３名のみでなく、３～５名参加可能にしたいと考えています。 

上記の内容は、規約改正となりますので、４月のＰＴＡ総会でしか変更できません。今回は、皆様に案と 

してご提案し、次回の評議員会でまた話し合いたいと考えております。 

ご意見がありましたら、ぜひ総務までお願いします。 

  

●女子トイレ生理用品設置について 

女子トイレに生理用品を設置することについて、賛成多数で可決されました。 

今後、保健の加藤先生と相談の上、設置していく予定です。 

設置できましたら、ホームページ及びメールにて保護者の方にご連絡させていただきます。 

 

 ●ＰＴＡ会費の購入品について 

すでに購入済の品（備蓄品や吊り下げ名札など）や今後購入予定の品（卒業式のアレンジフラワー、体育 

館に設置する看板など）ＰＴＡ会費から購入することについて賛成多数で可決されました。 

 

 

ご連絡について 

 ●学年委員選出会について 

２月１４日（火）を予定しております。よろしくお願いします。 


